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#21 Контактер с внеземными цивилизациями Ирина Подзорова: встреча в

Воронеже (часть 4) Религия. 

28 сентября 2019 года 

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде.

 

00:23 Святой Дух. Понятие «Троица».

Максим: Что такое Святой Дух? 

Ирина: Святой Дух – это термин в современной христианской церкви, который

обозначает  Дух  самого  Бога.  В  христианской  формирующейся  церкви  было  введено

понятие  Троицы:  Отец,  Сын  и  Святой  Дух.  Это  было  сделано  для  того,  чтобы  в

православии,    в  христианском  эгрегоре  сформировать  понятие  о  том,   что  нас

создавали  три  цивилизации,  то  есть  Троица.  Весь  христианский  эгрегор  строился  на

почве более древнего иудейского эгрегора.  

 

01:40 Христос и его история воплощения на  Земле. Бог Яхве и его контакт

с Моисеем.

Чтобы ответить  на вопрос,  кто  такой Святой Дух,  я  коротко  скажу,  кто  такой

Христос, потому что Святой Дух – это и его Дух тоже. Христос – это тот, кого вы все

называете Христом, кто нарисован на иконах, кто был распят и воскрес – это разумный

Дух,  как  и  мы  все,  но,  в  отличие  от  нас,  он  был  рожден  первым  нашим  Богом  -

небесным Отцом. И этот Дух принимал участие в создании материальной Вселенной.

Мы видели этот процесс со стороны, но мы просто воплощались.  

https://www.youtube.com/watch?v=WZxlxXCgJ9s&t=102s


Христос  – наш старший брат,  и  он воплощался  много раз на разных планетах

для того,  чтобы создать там форму  религии,  доступную  для того,  чтобы те  существа

приходили  к  Свету.  А чтобы  на Земле мог  воплотиться  такой  высоковибрационный

Дух,  нужно  было  сделать  это  через  эгрегор  определенного  народа   и  через

определенную  женщину.  Отца  физического  ему  могли взять  и с  другой  планеты,  но

мама должна была быть именно с этой, чтобы принять ее природу и вибрации. Он не

нашел на тот момент женщины, которая могла бы воплотить его высоковибрационный

Дух и при этом не разрушиться сама. 

Он воплотился на планете Тумесоуте - планете одной из наших создателей и

прилетел в теле тумесоутца на космическом корабле на Землю, чтобы создать здесь

религиозно-национальный эгрегор, через который он смог бы воплотиться на Земле.

То есть он сам для себя строил на Земле дом. И это именно он вошел в контакт с

представителем еврейского народа Моисеем.

Когда в христианской церкви говорят, что Бог, Яхве и Христос – это одно и то

же,  то  это  так  и  есть.  Тот  Яхве,  который  воплотился  на  Тумесоуте  и  прилетал  к

Моисею, давая ему законы для евреев, формируя сначала монотеистическую систему

вместо политеистической, которая не отвечала его целям, – и был Христос, но в теле

тумесоутца.

Естественно, он передавал это Моисею на его языке и в его понятиях. У него

были помощники – тумесоутцы и бурхадцы, которых называли Ангелами, по-еврейски

Малах.

 

05:50  Понятия  «Сатан»  и  «Элохим».  История  зачатия  Христа.  Задача

религии.

Христос в теле тумесоутца рассказывал Моисею о нашем создании, о змее, о

селбетовцах. Он давал это людям так, чтобы они понимали, что существует Троица.

Так как нас создавали бурхадцы, тумесоутцы и селбетовцы. Селбетовцы позже стали

отступниками и захотели нас уничтожить, но изначально они тоже входили в Троицу.

Отступник  или  противник  на  еврейском  языке  звучит  как  Сатан.  Христос  назвал

Сатаном  ту  цивилизацию,  которая  отступила  и  стала  противником  Межзвездного

Союза  и  всего  рода  человеческого.  Раз  Бог  –  Троица,  то  в  нее  не  могли  ввести

цивилизацию,  которая  отступила.  Все  пришельцы  назывались  на  иврите  термином

Элохим. В русском языке это переводится как Бог, но это множественное число, а на

иврите это читается как боги, пришедшие сверху. Один из Элохимов и есть Сатан.



Когда сформировался еврейский народ, родился царь Соломон, построили храм,

и  родилась  женщина  –  Богородица  дева  Мария,  через  которую  мог  воплотиться

высокий Дух, который смог впоследствии воплотить Христа, не разрушившись.

Когда  Мария  достигла  возраста  деторождения,  ее  взяли  на  контакт

представители Бурхада. Христос был готов к воплощению на Земле в форме Духа, а

физического отца решили взять с Бурхада.  Для принятия нашей природы достаточно

было только мамы.

На  Бурхаде  живут  люди  2-х  метрового  роста  и  белой  кожей.  Физического

контакта  с  бурхадцем  у  нее  не  было,  ей  ввели  генетический  материал  бурхадца

методом ЭКО.

Но вначале ее спросил Архангел Гавриил, который тоже был бурхадцем,  что

согласна ли она. В Новом Завете, в Евангелие от Луки говорится, что Мария родила

сына от Господа Бога. Христос и был первородным сыном Божьим и одновременно

сыном того бурхадца, которого тоже считали Богом. Он был двойным сыном Божиим.

У него процент генетической информации бурхадца был наполовину больше, чем у нас

у всех. У бурхадцев  гены позволяют высокому Духу больше проявлять свою природу

и больше подавлять животные инстинкты.  Поэтому, когда христиане говорят, что в

Христе не было животных инстинктов, то имеется в виду,  что они были подавлены

высокой природой его Духа.

Конечно,  церковь  не  скажет,  что  это  бурхадцы.  Это  не  отвечает  ее  задачам.

Задача  Библии  и  любой  религии  –  это  не  рассказывать  нам  про  инопланетян,  а

создание дисциплинарного эгрегора, в рамках которого может расти Дух.

Если Земля останется без контроля и дисциплины, то все очень быстро скатится

в хаос. Для этого и создавалась религия,  а идея инопланетян там была не нужна.

Когда  в  христианский  эгрегор  решили  ввести  понятие  Троицы,  чтобы

поддержать идею о трех создателях, то не могли, по понятным причинам, ввести туда

Сатана.  А кого тогда ввести? И они решили разделить понятия: Бог – Отец сделать

отдельно, а Святой Дух – отдельно, чтобы заменить отступников селбетовцев.

 

13:10  Возможности  Ирины  Подзоровой  контактировать  с  разными

структурами.

Максим:   Я  уверен,  что  у  вас  будет  еще  возможность  посетить  такие

конференции, которые мы будем организовывать. Вы сейчас получаете информацию,

которая вас интересует. Вы каждый можете связаться с Ириной и пообщаться.



С недавнего  времени  она  начала  общаться  и  с  духовными  структурами,  как

медиум. 

Сейчас идет общение с МидгасКаусом, но раньше она его не воспринимала, так

как  чип  стоял  только  дараальский.  Потом она  стала  контактером  планеты  Эслер  и

МидгасКауса, так как ей установили еще чипы. Один  - для гармоничного восприятия

плазмоидов,  а  другой  для  телепатического  контакта  с  координационной  группой

планеты Эслер. Вся информация, хранящаяся у них, может быть доступна по запросу

по телепатическому контакту.

 

15:40 Включение человека в несколько эгрегоров.

Вопрос из зала: Как быть, если человек пользуется несколькими эгрегорами?

Как это воспринимается наверху?

Ирина: Любой Дух может быть подключен ко многим эгрегорам. В нем может

сочетаться все, что умещается в его сознании без конфликтов. Есть много людей, у

которых  широкий  кругозор,  высокая  гибкость  мышления.  Они  способны  сочетать

православное  мировоззрение  с  магическим  мышлением  и  совершать  магические

обряды. Это два разных эгрегора, но они существуют в одном человеке.

Также  существуют  православные  коммунисты.  В  человеке  могут  сочетаться

противоречивые мировоззрения. Все религии говорят об одном и том же, просто на

разном языке, смотря, где сформировалась эта религия. Поэтому,  если вы способны

понять,  о  чем  идет  речь,  вы  можете  поддерживать  все  религии  и  не  быть  в

противоречии  ни  с  одним  эгрегором.  Будет  гармоничное  содержание  в  себе  всех

энергий.

 

16:50   Составляющие  эгрегора.  Хроники  Акаши  и  Ангелы-хранители

эгрегора.

Вопрос  из  зала:  Православный  эгрегор  очень  жесткий  по  сравнению  с

буддистским. 

Ирина: Жесткий не эгрегор, а те люди, которые бывают на Земле. Эгрегор – это

не просто отдельный разум. Он состоит из нескольких частей: информационная часть –

это хроники Акаши, где находятся Духи  - хранители эгрегора.  Если это религиозный

эгрегор,  то там высокий уровень  Душ,  мы их зовем Ангелами 22-го,  23-го и  24-го

уровня. Они, как хранители эгрегора, и распределяют его энергию. В энергетической

части эгрегора находится и наша энергия, которая выделяется из обрядов (религиозный



эгрегор)  или размышлений на определенную тему (научный эгрегор),  или мечтах  о

выигрыше (финансовый).

Сами Духи-хранители эгрегора никак не могут  быть жестокими,  так как они

осознанные  существа,  они  –  Ангелы,  и  у  них  высокая  степень  принятия  других

эгрегоров. Ангел с 23-го  уровня знает, что Ангелы другого эгрегора говорят об одном

и том же. 

 

19:20 Заблуждения людей в превосходстве одной религии над другими.

Человек может заблуждаться в том, что его лидерский инстинкт может взять

власть над его разумом  и  захочет управлять жизнями других, то есть командовать,

кому  и  в  какой  религии  состоять.  Если  он  православный  с  сильным  лидерским

инстинктом  и  подавленным  разумом,  то  он  может  захотеть,  чтобы  все  его

родственники тоже были православными. Если он из свидетелей Иеговы и обратился

недавно в эту веру, то у него эйфория от того, что он все познал, и он может захотеть

командовать над другими Душами, не понимая, что каждый Дух должен пройти сам

свои  уроки.  Он  может  направить  свою  энергию  на  жестокость,  проявляя  свой

лидерский инстинкт.

Это происходит не на уровне эгрегоров, а на уровне отдельных людей.

Если будут действовать не инстинкты, а духовный разум, то тогда прекрасно

уживутся  рядом кришнаит,  буддист,  православный и  свидетель  Иеговы.  Они будут

дружить, соединяться в едином Свете, и тогда не будет конфликтов.

Вопрос из зала: У меня есть сосед, и он ведет непотребный образ жизни, но

ставит свечку в храме и говорит, что у него все нормально,  так как крещеный

Ирина:  Это  его  личные убеждения,  которые могут  и  не  иметь  отношения  к

учению православной церкви. И если ему рассказать о реальном учении церкви, он

может сильно удивиться и не согласиться.

 

21:30 Свет и Божественная энергия. Задача развития Духа.

Вопрос из зала:  Вопрос о мироздании. Свет и Божественная энергия создала

другие цивилизации, которые создали нас. Откуда тогда изначально появился Свет и

Божественная энергия под именем Бог?

Ирина: Никто его не создавал. Бог – это есть вечность, Он всегда был, есть и

будет  в  Духовном  мире.  Создавать  можно  только  материальное,  и  мы  как  Духи

рождены,  а  Бог  никем не  рожден.  Возможно,  когда-то  Он был  Духом  и  тоже  был



рожден, но сейчас Он стал вечным, вне времени.

Максим:  Тяжелый  вопрос,  так  как  уровень  нашего  сознания  не  может

воспринять эту структуру. Мы на физическом уровне можем воспринять только то, что

нас создали. А на духовном уровне это сложно. Я и сам задавался этим вопросом.

Ирина:  Когда мы достигнем 24-го уровня, то мы будем постоянно в слиянии с

этим Светом и получим возможность самим стать Богами, а это и есть наша глобальная

задача. Для чего нам дали материальный мир? Чтобы мы, используя кем-то созданные

материальные энергии, учились ими управлять. Ребенку дают конструктор, чтобы он

строил дом и, впоследствии, смог построить что-то другое.

 

23:40  Места  силы  на  Земле:  Кайлас,  Аркаим,  Стоунхендж.  Порталы  и

перемещение в волновой форме.

Вопрос  из  зала:  На  планете  Земля  есть  много  мест,  которые  называются

местами силы, и есть  одно,  почитаемое  многими  религиями – это священная гора

Кайлас. Какое ее предназначение для нас, землян?

Ирина:  Как  было  сказано,  до  войны  существовал  золотой  век  вашей

цивилизации.  Народы,  живущие  здесь,  создали  в  сотрудничестве  с  иными

цивилизациями порталы для перемещения. Это было системой транспорта, основанной

на возможности влияния некоторых электромагнитных волн в соединении с энергией,

называемой  свободным  вакуумом,  извлеченным  из  пространства.  Физическое  тело

любого плотноматериального существа могло быть переведено в волновую форму и

отправлено в иной портал и не только на Земле. Это было перемещение в волновой

форме,  в  форме  энергий.  В  том  портале  из  волновых  форм  структурировалось

физическое тело, а Дух оставался в нем. Гора Кайлас была одним из таких мест. Еще

таким местом был Аркаим, Стоунхендж и другие. Всего было 12 главных порталов и

десятки более мелких.

Кайлас – один из 12-ти, но со временем он стал заблокирован, потому что ваша

цивилизация  не  умеет  его  использовать  и  не  имеет  определенных  вибрационных

характеристик  для  этого,  и  включение  портала  так,  как  он  включался  несколько

десятков тысяч лет назад, может вам повредить. Но измененные энергии пространства

в  том  месте  остались   и  могут  вызывать  изменение  энергоструктуры  людей,

находящихся рядом и приводящие к облегчению контакта с плазмоидными мирами.

 

27:38 Энергоинформационная подстройка человека в местах силы. Обход



горы Кайлас.

Вопрос из зала: Почему в Аркаиме люди сходят с ума ночью?

Ирина: Они  не  сходят  с  ума,  а  начинают  видеть  те  энергии,  которые

недоступны  для  обычного  восприятия.  Это  возможно  именно  из-за  измененной

энергии пространства.

Вопрос из зала: Есть такой ученый Кольцов. Он записывал энергию в Аркаиме

и на Кайласе через воду, а потом ее записывал на пластинку. Работает ли энергия в

этом случае?

Ирина: Ему не известны работы ученого, можно поподробнее?

Пояснение из зала: Он записывает на воду вибрацию, информацию.

Максим: Надо знать подробности работы прибора, иначе на облачный вопрос

они ответят так, как они поняли.

Вопрос из зала: Что получают паломники на Земле, обходя Кайлас?

Ирина: Каждый получает тот духовный опыт, на который он готов на момент

обхода. Он может идти, и это никак не подействует на его Дух, если он не верит, что

это возможно. Своей верой, доверием, открытостью он открывает путь к чувствованию

той энергоинформационной стихии,  которая  над  горой Кайлас.  Он может получить

духовный опыт  различных видений, откровений в той форме, к которой он привык.

Проще  говоря,  кто  настроен  на  буддийский  эгрегор,  встретит  на  этом  пути

Будду, кто настроен на индуистский – встретит там же Кришну.

Максим: Будет энергоинформационная подстройка. По вере твоей  - увидишь

то, во что ты веришь, другое появиться не может.

Вопрос из зала: То есть конфликтов может не быть?

Максим: Все что угодно может быть: все зависит от того, что он представляет,

и для чего это нужно.

Вопрос из зала: Есть такая теория, что там происходит настройка на эталонные

вибрации Земли.

Ирина:  Не  так  важен  опыт,  который  он  там  получит,  как  важно  его

последующее отношение к этому опыту. Под эталонными настройками имеются в виду

– остатки тех энергий портала, который там был. Вы их можете называть эталонной

силой  Земли  или  глубинной  силой  ядра  планеты,  но  в  нашей  терминологии  это

энергоинформационные следы воздействия свободной энергии вакуума. Они остаются

на тысячи лет.

 



Вопрос из зала: Будет ли война?

Ирина: Он может сказать только свое мнение.  Будущее  многовариантно.  Он

может сказать, что будет война, но если мы поведем себя по-другому, то ее не будет, и

наоборот.

Вопрос  из  зала:  Образ  какого  православного  святого  инопланетянам

предпочтительнее для общения? Образ Богородицы, Николая Угодника?

Ирина: Те, кого вы сейчас называли, могут быть воплощены где-нибудь. Мид

может контактировать с любым воплощенным или невоплощенным Духом для своих

целей, и кто больше соответствует его личным вибрациям.

 

35:00 Энергия православных атрибутов (мощей).

Вопрос и зала: Существуют мощи и прочие православные атрибуты. Работают

ли они, и какой эффект они могут давать и дают ли его вообще?

Ирина: Мид отвечает. Как я уже говорил, в любом эгрегоре есть энергетическая

часть.  Когда человек молится,  совершает обряды, то он это делает  не как робот,  а

испытывает определенные эмоции, мысли и чувства. Все это в форме энергии входит в

эгрегор.

Духи-хранители, в целях укрепления эгрегора и привлечения туда людей, могут

направить часть этой энергии на то или иное материальное вещество, то есть зарядить

его.

Обычная  батарейка  держит  электрический  заряд,  даже  если  батарейка  не

используется. Энергии чувств и мыслей людей, содержащихся в эгрегоре, находятся в

священных  предметах.  И  чем  больше  людей  собирается  вокруг  этого  предмета  и

направляет на него свое внимание, тем больше его заряжает. Как он действует? Если

человек  верит  тому,  что  написано  в  Библии и не  сомневается  в  этом (чем меньше

сомнений, тем лучше), если он верит Богу в той форме, в которой преподносит этот

эгрегор, то он энергией своей веры открывает канал для доступа энергиям эгрегора в

него.

Христос сказал коротко: «По вере вашей да будет вам».

 

39:30  Вера  как  основной  источник  изменений.  Йети  и  их  эволюционное

развитие.

Максим: Вера в одном смысле нас оберегает, в другом – ведет. Если мы во что-

то верим, то присоединяемся к эгрегору и уделяем самое дорогое,  что у нас есть –



время, и это наша плата за поддержку этого эгрегора.

В то же время, вера является защитной функцией любого человека. Мы всегда

верим на 99,9%  и не верим ничему на 100%. Этот нюанс оберегает от дикого хаоса,

потому что если вы на 100% во что-то поверите, то так оно и будет.  

Я приведу пример с тем существом, из которого нас создали. Обезьяноподобное

существо  тоже  пошло  по  пути  эволюционного  развития,  и  сейчас  это  существо

представляется для нас как Йети. Это остатки цивилизации, которая развивалась не в

техногенном мире, а в плазмоидном. В том мире у них формировалась определенная

вера.  Йети умеют за  счет  своей веры перемещаться  на  расстояния  без  портала,  без

всего. Они не знают, что это невозможно, просто искренне верят.

Если  вы  во  что-то  уверовали  без  сомнений,  то  это  будет  отражено  на

материализации вашей веры.

Например,  крестики,  которые  мы  носим,  дают  нам  возможность  быть  на

контакте с верой, то есть мы носим с собой частичку убеждения себя в этой вере. Этот

эгрегор  нас  и  поддерживает.  По  поводу  мультирелигиозности.  Я  себя  по  родовым

моментам  отношу  к  христианской  православной  вере,  но  я  не  отрицаю  буддизма,

иудаизма и других религий: в каждой я нахожу что-то свое, отражающее мое движение

вперед.

Если я чувствую, что мантра мне подошла, то я ее читаю. Но в то же время я

поддерживаю христианский эгрегор тем, что я верю в это, я в этом живу, расту и хожу

в церковь.

 

43:19 Религиозные эгрегоры – помощники на пути духовного развития.

Ирина:  Раом Тийан хочет добавить.  Я прошу не воспринимать эгрегоры как

ограничение  вашей  свободы  –  это  ваши  помощники  на  пути  духовного  развития.

Конечно, вы отдаете им жизненную силу,  но это тот случай, что если вы не хотите

делиться силой с религиозными эгрегорами, то будете делиться ею с теми эгрегорами,

которые будут вас разрушать.

 

44:00 Бог Тот. Птица Ибис как символ Тота.

Вопрос: Кто  такой  Бог  Тот,  откуда  он  пришел,  и  к  чему  относится  этот

воплощенный Дух?

Ирина:  Бог Тот – представитель цивилизации Тумесоута,  и его изображение

соответствует тому, что он приносил информацию сверху. Он обучал египтян языку,



формировал религиозные эгрегоры, нес им научные знания, неотделимые от Духа. Та

наука  была  ближе  к  истине,  понимаемой  сегодня  Межзвездным  Союзом,  чем  та,

которая у вас сейчас – материалистичная.  Она не только отделила мир сознания от

мира материи,  но и  сделала производным сознание  от материи,  что совершенно  не

соответствует истине.

Максим: Я с этим вопросом долго разбирался. И когда говорят фразу «разделяй

и властвуй», то разделив науку от религии, было проще манипулировать и управлять

людьми.

Вопрос из зала: Был образ ибиса в Египте.

Ирина: Да, образ птицы, существа, летящего сверху. То есть это был символ

того,  что  он  прилетел.  Бог  Тот  выглядел  как  человек,  а  то,  что  мы  видим  в

изображении – это его символ, а не он сам.


